## Ley de reforma comercio de ]

Washington, abril 30 (UPI). La Cámara de Representantes, frustrada por el défide Representantes, trustrada por el deli-cit comercial récord y la pérdida de em-pleos en Estados Unidos, aprobó hoy una ley de reforma del comercio exterior que castigaría las prácticas comerciales extranjeras injustas y expandiría la promoción de las exportaciones estadouniden-

La ley de 896 páginas fue aprobada 290 a 137 por sobre las objeciones del presidente Ronald Reagan.

El voto se produjo precisamente cuan-do el primer ministro japonés Yasuhiro

versar con dirigentes del Senado sobre los crecientes problemas comerciales de su país con Estados Unidos.

Poco antes de la votación final, la Cá-mara de Representantes rechazó 268 a 156 un inciso sustitutivo propuesto por los republicanos para eliminar lo que Reagan considera la sección menos aceptable de la ley, una enmienda que impondría sanciones a los principales socios comerciales del país, tales como Japón, que mantengan excesivos superávits comer--Pasa a la página 68-



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA OPTIMISTA. Sao Paulo, abril 30 (Reuters). El go-

muy optimista en que Brasil superará su crisis socio-

### Pinochet vincula a la A con un atentado El catedrático Ben Wat-

Washington, abril 29 (AP). El presidente chile-no Augusto Pinochet ha-bria expresado a un destacado académico norteamericano que la Agencia Central de Inteligencia (CIA) pudo haber estado involucrada en el atentado contra su vida de septiembre pasado.

tenberg dice que Pinochet le hizo esa declaración durante una entrevista de

cuatro horas mantenida el martes 28 en Santiago, cu-yos puntos sobresalientes publica hoy el diario con-servador "The Washington Times".

### Cossiga impaciente ante la crisis política

Roma, abril 29 (UPI). El presidente Francesco Cos-siga dio hoy signos de impaciencia ante la duración excesiva de la crisis políti-ca en Italia tras el colapso del gobierno del primer mi-nistro Amintore Fanfani, que obligó a adelantar las

elecciones en un año.
Como se preveía, Fanfani renunció ayer luego de

perder una moción de conflanza en la Cámara Baja del Parlamento, pero el ve-terano político demócrata cristiano de 79 años per-manecerá en calidad de primer ministro interino para encargarse de la mar-cha diaria del aparato gubernamental y organizar las elecciones, programa-das para el 14 de junio.

## Más de 5 mil millones Ciudad de México, abril 30 (DPA). A mediados del presente año la población mundial rebasará los cinco Con la participación de representantes de 50 paí ses, se desarrollará en la capital mexicana del 4 al 7

mil millones de habitantes, de acuerdo a las últimas es-timaciones del Fondo de las Naciones Unidas para actividades en materia de población (FNUAP).

Con la participación de representantes de 50 paises, se desarrollará en la capital mexicana del 4 al 7

de mayo próximo, el foro internacional sobre la poli-tica de población en la pla-nificación del desarrollo, informó el organismo.



ATENTADO. Coruña, España, abril 30 (AP). Una bomba de alta potencia hizo explosión anoche en el Banco Pastor, de esta ciudad. El atentado terrorista dejó considerables daños materiales y las autoridades temen sea el inicio de una serie de ataques contra objetivos capita-

Bolsa Nva. York termina en alza

bernador de Sao Paulo, Orestes Quercia, dice estar

Nueva York, abril 30 (AP). El Mercado de Valo-res terminó hoy en alza, continuando con su tenden-cia optimista de ayer en medio de esperanzas de que mejore el valor del dólar ante las divisas extranjeras.

Analistas atribuyeron en parte la reciente mejora del dólar a las esperanzas de que pudiera estar estabilizándose, rebajando así la presión para aumentos en las tasas de interés. El presidente de la Junta

de Reserva Federal, Paul Volcker, dijo hoy que re-cientemente ese organismo había tomado medidas para restringir levemente su política de créditos, con la mira puesta en el dólar, lo cual no constituyó nada sorpresivo para el mer-



(AP). El presidente de Alemania Federal, Richard von Weiszaecker, derecha, da la bienvenida al Papa Juan Pablo II,

once días. La presencia del Sumo Ponti-fice ha originado diversas polémicas en-tre sectores políticos y religiosos ale-

#### Irán le regalará petróleo a Siria

Nicosia, abril 30 (UPI). Siria recibirá un millón de toneladas de petróleo gratis de Irán bajo los térmi-nos de un acuerdo firmado entre ambas naciones, dijo hoy la agencia estatal iraní IRNA

Según IRNA el acuerdo, firmado el miércoles en Teherán por los ministros de Petróleo de Irán y Siria, también estipula la venta de otras dos millones de toneladas de petróleo crudo a

los strios



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA ASILASE. Santo Domingo, abril 30 (Reuters). El ex presidente de República Dominicana, Salvador Jorge Blanco, se asiló hoy, con su familia, en la embajada

## Papa defiende postura Iglesia en 3er. Reich

Colonia/Bonn, abril 30 (DPA). La postura de la Iglesia Católica durante el II Reich fue defendida hoy por el Papa Juan Pablo II, hablando en Colonia ante la Conferencia Episcopal Alemana. La Iglesia, a tra-vés del concordato entre el

Vaticano y el estado nazi se esforzó por evitar lo peor, dijo el Papa. La Santa Sede no permaneció inactiva ante la creciente persecución eclesiástica en Alemania, añadió, pero el funesto de-sarrollo ya no se podía parar, dijo el Papa

## México hace un retiro de 3,500 millones Dls.

Nueva York, abril 30 (AP). México efectuó hoy el primer retiro de fondos —de 3,500 millones de dólares- bajo su acuerdo de nuevos créditos bancarios para 1986 y 1987, se anunció hoy.
William R. Rhodes, pre-

sidente del Comité Banca-rio que negoció el acuerdo

con México; dijo que el retiro de fondos fue el primero de importancia bajo el Plan Baker

El gobierno mexicano pagó hoy al mismo tiempo un crédito puente de 500 millones de dólares que recibió en diciembre de 54 bancos comerciales acree-

## General Secord primer testigo en armas a Irán

Washington, Abril 30 (UPI). El mayor general en retiro Richard Secord, una figura clave en el es-cándalo Irán-Contras, será el primer testigo en las audiencias en el Congreso sobre el caso y testificará sin promesa de inmunidad,

informaron hoy fuentes del Senado.

Los presidentes de las comisiones especiales del Senado y de la Cámara de Representantes, que iniciarán sus audiencias el martes sobre el escándalo.

-Pasa a la página 19-

# Ex Pdte. dominicano se asila en una embajada

Santo Domingo, abril 30 (UPI). El ex presidente do-monio, Lidia Leticia y Ramón Orlando, de edades no preminicado Salvador Jorge Blanco se asiló junto a su fami-lla en la embajada de Venezuela en esta capital, informó

hoy el procurador Ramón González Hardy.
La embajada declinó confirmar la información, limitándose a decir que el embajador Abel Clavijos Ostos regresaría a la sede diplomática a las 5 p.m. (21:00

En horas de la mañana Jorge Blanco había sido decla-rado "prófugo de la justicia" por el fiscal Prim Pujals, tras negarse la noche del miércoles a acatar una orden de

prisión dictada por la jueza Francia Concepción. González Hardy dijo que Jorge Blanco se asiló junto a su esposa, Asela Mera de Jorge y los dos hijos del matri-

cisadas.

No se determinó de inmediato a qué hora ocurrió el pedido de asilo, pero González Hardy dijo que creía que

pudo haber sido la misma noche del miércoles. Hoy en la mañana el cardiólogo Bernardo Defilló infor-mó que Jorge Blanco sufria de alta presión y espasmos coronarios y que era atendido en su residencia por un equipo médico.

Jorge Blanco gobernó entre 1982 y 1986 y esta sería la primera vez en este siglo que un ex presidente sea llevado a la cárcel acusado de corrupción y otros delitos que tienen que ver con el manejo de fondos públicos.

Pasa a la página 25—